



19 Pièces
Réf. STZ240187
2 415 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ancienne Bâtisse d'une surface donnée suivant mesurage de 482 m², incluant une dépendance de 50 m² (ancienne Chapelle), le tout répartie en six appartements distincts allant de 50 à 133 m². Cette demeure s'étend sur un terrain de 4.249 m², entièrement arboré. Chaque appartement, est doté de sa propre entrée indépendante et à chaque unité est attribué un espace de parking, ainsi que des terrasses et / ou jardinets privatifs allant de 30 à 100 m². L'exposition principale est orientée Sud. Cette demeure présente de nombreuses opportunités de développement, notamment la possibilité de soumettre une ...

Authentic property with a given surface area with 482 sq m, including a 50 sq m outbuilding (former chapel), divided into six separate apartments ranging from 50 to 133 sq m. The property is set in 4.249 sq m of wooded grounds. Each apartment has its own independent entrance, and each unit has its own parking space, as well as private terraces and /or gardens ranging from 30 to 100 sq m. The main exposure is south-facing. This property offers numerous development opportunities, including the possibility of submitting an application to divide the land into two or three buildable lots, subject to a ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

